

Des Cubains résidant en Argentine condamnent la guerre des États-Unis contre Cuba



Buenos Aires, 24 novembre (RHC) L'Union des Cubains résidant en Argentine a condamné ce dimanche la guerre économique, financière et génocidaire des gouvernements américains successifs contre leur pays natal.

Au cours de la VIIe réunion, ils ont également déploré les 243 mesures imposées par l'administration de Donald Trump qui intensifient le blocus, et ont rejeté l'inclusion de Cuba dans la liste arbitraire et unilatérale des États soutenant le terrorisme.

Dans la Déclaration finale de la réunion, les Cubains vivant en Argentine ont dénoncé le fait que ces politiques et mesures ont pour seul objectif de détruire ce qui a été construit avec tant d'efforts pendant plus de 65 ans.

Ils ont souligné que, identifiés à l'effort et à l'abnégation de leur peuple, et tenant compte des difficultés quotidiennes générées par le blocus, ainsi que des problèmes inhérents au pays, ils sont conscients « que nos difficultés doivent être résolues par nous-mêmes, sans la médiation de tiers », bien qu'avec le respect et la solidarité de tous les peuples du monde.

Ils ont déclaré qu'ils défendaient leurs vérités et leurs raisons et qu'ils rejetaient les messages de haine entre les Cubains et la manipulation de la réalité du pays dans les médias hégémoniques et les réseaux numériques.

Réunis le 24 novembre 2024 à Buenos Aires, pour saluer le 8e anniversaire du passage à l'immortalité du commandant en chef Fidel Castro Ruz, inspirés par ses idées et ses enseignements pour maintenir une Cuba souveraine et libre de toute puissance étrangère, ils ont souligné qu'ils n'ont jamais abandonné leur patrie, formés par la Révolution et défenseurs de ses valeurs.

Pour eux, ont-ils souligné, il est et sera toujours de leur devoir de diffuser en Argentine la culture, les valeurs et les traditions qui constituent l'identité nationale et de les transmettre aux nouvelles générations de Cubains et aux enfants de Cubains vivant à l'étranger, qui grandissent loin de l'île.

De même, utiliser de manière créative tous les canaux de communication à leur portée, dans le but de parvenir à une plus grande intégration et coordination entre tous les Cubains résidant dans ce pays d'Amérique du Sud.

Ils ont réaffirmé leur engagement à soutenir le processus d'amélioration de l'État, de l'économie et de la société à Cuba, afin de préserver les acquis sociaux de la révolution qui profitent aux familles.

En outre, ils se sont engagés à « soutenir par des actions concrètes le développement des relations entre Cuba et l'Argentine en particulier, et entre notre patrie et la communauté internationale en général ».

Ils ont également réaffirmé leur devoir de lutter contre le blocus et les politiques d'agression et d'ingérence du gouvernement des États-Unis, qui constituent le principal obstacle au développement de Cuba et à la normalisation des relations entre nos peuples et nos gouvernements.

« Depuis l'Argentine, nous réaffirmons notre engagement indéfectible à soutenir le peuple cubain et à défendre la patrie, toujours motivés par des sentiments d'amour pour notre peuple, de solidarité entre les peuples, d'humanisme et d'engagement à préserver notre souveraineté et notre identité nationale », ont-ils déclaré (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370497-des-cubains-residant-en-argentine-condamnent-la-guerre-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba